

Pétitions

M. le Président: A l'ordre, je vous prie. Je regrette d'interrompre le député, mais il n'ignore pas que les rappels comme «fait valoir» ou les préambules sont antiréglementaires.

M. Manly: Les signataires demandent au gouvernement d'abroger le projet de loi C-70.

LE RÉTABLISSEMENT DE LA PLEINE INDEXATION DES ALLOCATIONS FAMILIALES ET L'ABOLITION DES AUGMENTATIONS D'IMPÔT

M. Jim Manly (Cowichan-Malahat-Les Îles): Voici également une troisième pétition dans laquelle on demande au gouvernement de rétablir intégralement l'indexation du régime universel des allocations familiales et d'abroger les hausses fiscales injustes. Cette pétition, monsieur le Président, est signée par des habitants de la circonscription de Cowichan-Malahat-Les Îles.

LE CHANGEMENT DU NOM D'UNE CIRCONSCRIPTION

M. Jim Manly (Cowichan-Malahat-Les Îles): Monsieur le Président, les députés de toutes allégeances politiques se joindront, certes, à moi pour approuver la pétition suivante. Elle se lit comme suit: «Nous, soussignés, demandons humblement», et j'insiste sur le mot «humblement», que la circonscription de Saint-Maurice s'appelle dorénavant «Saint-Maurice-Bay Street».

LE RÉTABLISSEMENT DE LA PLEINE INDEXATION DES ALLOCATIONS FAMILIALES ET L'ABOLITION DES AUGMENTATIONS D'IMPÔT

M. Dan Heap (Spadina): Monsieur le Président, j'ai en main un certain nombre de pétitions provenant de la circonscription libérée de Spadina. Cette pétition est signée par des gens qui rappellent que la désindexation à 3 p. 100 des allocations familiales et les hausses fiscales portent un dur coup aux familles qui ont des enfants. Ils demandent donc humblement à la Chambre de rétablir intégralement l'indexation de ce régime universel et d'abroger les hausses fiscales injustes.

[Français]

J'ai aussi une pétition de résidents du Canada qui demeurent dans la ville de Montréal, au Québec, qui eux aussi s'opposent à la désindexation des allocations familiales et des augmentations des impôts, et qui demandent humblement que la pleine indexation des allocations familiales soit restaurée et que les augmentations injustes des impôts soient révoquées.

[Traduction]

J'ai une pétition semblable, mais en anglais, signée par des résidents de Vancouver qui protestent aussi contre la diminution des allocations familiales et l'augmentation des impôts pour les familles à faible revenu.

L'UTILISATION DU POLYGONE D'ESSAIS DE NANOOSE BAY

M. Dan Heap (Spadina): Enfin, monsieur le Président, j'ai des pétitions des résidents de Peterborough, Islington, Waterloo, Windsor, Niagara Falls et Gloucester, en Ontario. Il y a aussi des signatures d'habitants de la région de Vancouver. Ces pétitionnaires sont préoccupés par le centre d'expérimentation de Nanoose Bay et sa contribution à la course aux armements nucléaires et au militarisme. Ils demandent à cette honorable Chambre de ne pas renouveler l'accord entre le Canada et les États-Unis d'Amérique autorisant l'exploitation mixte de ce

centre d'expérimentation et demandent qu'il soit converti à des activités pacifiques.

M. John Parry (Kenora-Rainy River): Monsieur le Président, j'ai quelques pétitions à présenter aujourd'hui. A cette occasion, j'espère que vous me corrigerez si je sombre dans le même travers que les libéraux en débordant d'éloges gratuits et superflus pour . . .

M. le Président: A l'ordre, s'il vous plaît. Le député pourrait-il se contenter de présenter sa pétition sans commentaire?

M. Parry: Oui, monsieur le Président, et sans écorcher le nom des circonscriptions fédérales non plus. J'ai une pétition concernant le centre d'essais de Nanoose Bay. Les signataires de cette pétition viennent de régions comme New Hamburg et Kitchener, qui était autrefois Berlin. Cette pétition exprime les vœux de Canadiens d'origine allemand qui prient cette honorable Chambre de mettre fin à toutes les expérimentations d'armements au centre de Nanoose Bay et de décider de donner à ce centre une vocation pacifique.

LE RÉTABLISSEMENT DE LA PLEINE INDEXATION DES ALLOCATIONS FAMILIALES ET L'ABOLITION DES AUGMENTATIONS D'IMPÔT

M. John Parry (Kenora-Rainy River): La deuxième pétition, monsieur le Président, est signée par des résidents de la Colombie-Britannique. J'ai aussi une autre pétition qui est exactement la même, mais signée par les résidents de ma propre circonscription de Kenora-Rainy River. Les signataires prient humblement la Chambre des communes de rétablir la pleine indexation des allocations familiales universelles et d'annuler les hausses d'impôt injustes.

L'UTILISATION DU POLYGONE D'ESSAIS DE NANOOSE BAY

M. Ernie Epp (Thunder Bay-Nipigon): Monsieur le Président, j'ai l'honneur de présenter cet après-midi des pétitions sur deux sujets différents. La première pétition porte sur le centre d'expérimentation des forces maritimes canadiennes à Nanoose Bay qui, expliquent les pétitionnaires, contribue à la course aux armements nucléaires et d'une manière générale au militarisme. Ils invitent le Parlement canadien à consacrer ce centre à des activités pacifiques. Cette pétition est signée par toutes sortes de personnes, monsieur le Président. L'une des pétitions est signée par les habitants de la région de Kitchener-Waterloo en Ontario et de certaines régions de la Colombie-Britannique. L'autre pétition porte la signature d'habitants de Vancouver, de Burnaby et de Gabriola dans l'île en Colombie-Britannique ainsi que par des habitants de New Hamburg, Stratford, Mitchell et Tavistock en Ontario.

● (1730)

LA PLEINE INDEXATION DES ALLOCATIONS FAMILIALES

M. Ernie Epp (Thunder Bay-Nipigon): Ma deuxième pétition porte sur les allocations familiales et exprime une protestation contre la désindexation des allocations familiales universelles et les coupures massives dont font l'objet les programmes à vocation publique de prestations pour les enfants, qui auront pour effet de faire empirer encore d'ici à 1990 la situation des familles les plus pauvres. Les pétitionnaires demandent à la Chambre des communes de rétablir la pleine indexation. Cette pétition est signée par des personnes de Campbell River et de Nanaimo en Colombie-Britannique, de Govan, en Saskatche-